



PROYECTOS CON ACTIVIDADES PROGRAMADAS PARA 2015
(PE1.1.) Establecimiento de relaciones diplomáticas con países estratégicos del continente africano.
(PE1.2) Promovido el establecimiento de nuevas representaciones diplomáticas en El Salvador.
(PE1.3) Memorándums para el establecimiento de mecanismos de consultas políticas.
(PE1.4) Acuerdos de asociación estratégica
(PE1.5) Desarrollo de Mecanismos de Consultas Políticas con países de América y Europa.
(PE1.6) Comisiones Binacionales con países de Norte América, Centroamérica, Suramérica y El Caribe.
(PE1.7) Foros de diálogo político con países de Asia, África y Oceanía.
(PE1.8) Reuniones bilaterales al margen de foros y organismos internacionales.
(PE1.9) Visitas oficiales a Europa, América, Asia, África y Oceanía
(PE1.10) Visitas oficiales provenientes de América, Asia, África, Europa y Oceanía.
(PE1.11) Implementación de líneas de diplomacia cultural relacionadas a cine, arte visual, literatura y arte escénicas.
(PE1.12) Propuesta y gestión de candidaturas de El Salvador en foros y organismos multilaterales.
(PE1.13) Elaboración de una estrategia para la administración y definición de las candidaturas de país.
(PE1.14) Elaboración del perfil del plan de trabajo para la participación de El Salvador en el Consejo
(PE1.15) Propuesta de resoluciones de los temas de interés del país en el Consejo
(PE1.16) Impulsar la creación de grupos de trabajo sobre los temas de interés del país en el marco de CELAC
(PE1.17) Promover comunicados especiales, resoluciones declaraciones especiales de temas de interés del país en el marco de las cumbres y foros regionales e internacionales.
(PE1.18) Promover e impulsar los temas de interés de país que posicionen a El Salvador en las Cumbres y foros regionales e internacionales
(PE1.19) Elaboración de un mecanismo que permita mejorar los niveles de coordinación y seguimiento inter e intrainstitucional a fin de obtener resultados positivos en el marco de la AGONU.
(PE1.20) Conferencia Ministerial de la Comunidad de las Democracias.
(PE1.21) Resolución Democracia y Desarrollo en el plenario de la Asamblea General de ONU.
(PE1.22) Resoluciones Copatrocinadas por El Salvador en las Comisiones de la Asamblea General de Naciones Unidas.
(PE1.23) Dar seguimiento a los temas de los diversos órganos jurídicos de la ONU y la OEA.
(PE1.25) Elaboración de un estudio de la participación en las Misiones de Paz de parte de El Salvador.
(PE1.26) Elaboración de una propuesta para una política nacional en materia de Operaciones de Mantenimiento de la Paz.
(PE1.27) Impulsar la participación de El Salvador en operaciones de mantenimiento de paz.
(PE2.1) Desarrollar un mecanismo de coordinación interinstitucional en materia de integración regional
(PE2.2) Elaboración e implementación de un plan de coordinación del país en materia de integración regional.
(PE2.3) Desarrollo de la agenda estratégica del SICA bajo los 5 pilares del relanzamiento de la integración centroamericana.
(PE2.4) Impulso del desarrollo de cumbre de presidentes del SICA que aborde la temática social
(PE2.5) Fortalecimiento del dialogo con la Sub Cede del SICA para impulsar la integración social de la Región.



PROYECTOS CON ACTIVIDADES PROGRAMADAS PARA 2015

(PE2.6) Realizar al menos una cumbre de presidentes en el marco de la Presidencia Pro Tempore de El Salvador.
(PE2.7) Desarrollar una propuesta de estrategia regional de obtención de recursos financieros para la implementación de los proyectos de la ESCA en el marco de la agenda de seguridad democrática.
(PE2.8) Elaborar una propuesta de mecanismo de coordinación en puestos fronterizos.
(PE2.9) Promover e impulsar proyectos e iniciativas sociales (Salud, Sustentabilidad ambiental, alimentación, Seguridad vial, información territorial y vivienda social) en el marco del Proyecto Mesoamérica.
(PE2.10) Impulsar iniciativas de interés nacional en el área de energía: biocombustibles, eficiencia energética e interconexión eléctrica.
(PE2.11) Promover y dar seguimiento de iniciativas de transporte en Mesoamérica: Transporte Ferroviario y Marítimo de Corta Distancia, Política de movilidad y logística, Fondos Yucatán.
(PE2.12) Impulso de iniciativas que mejoren la competitividad regional: Indicadores de competitividad y Pymes.
(PE2.13) Impulso de iniciativas regionales en materia de Telecomunicaciones, en el marco del Foro de Autoridades Mesoamericanas de Telecomunicaciones (FMAT).
(PE2.14) Promover y dar seguimiento a la Agenda Mesoamericana de Integración de los Servicios de Telecomunicaciones (AMIST).
(PE2.15) Fortalecimiento de la institucionalidad del Proyecto Mesoamérica y monitorear proyectos económicos, sociales y de telecomunicación en el ámbito nacional.
(PE2.16) Coadyuvar a la implementación de estrategias centroamericanas: de movilidad, de logística, de transporte y de puertos.
(PE2.17) Coadyuvar la concreción de instrumentos en materia de Unión Aduanera
(PE2.18) Propiciar iniciativas de fortalecimiento del sistema educativo salvadoreño en el marco de generar una cultura integracionista.
(PE2.19) Promover la realización de ejercicios de rendición de cuentas en las instituciones del sistema.
(PE2.20) Presentar un plan de trabajo integral en el marco de la PPT.
(PE2.21) Proponer y promover una estrategia para una activa participación de El Salvador en AEC.
(PE2.22) Negociación y suscripción de acuerdos de interés para El Salvador con AEC y/o sus países miembros.
(PE2.23) Elaboración y desarrollo de una estrategia para una mayor participación de El Salvador en esquemas o proyectos de integración latinoamericana como PETROCARIBA, Alianza del Pacífico y ALADI.
(PE2.24) Implementación de un plan de acción regional de lobby político ante los países de la Unión Europea.
(PE4.1) Establecimiento de programas de cooperación alineados al PQD 2014-2019
(PE 4.3) Identificación e implementación instrumentos de Facilidad de Inversiones para America Latina (LAIF) y Canjes de Deuda.
(PE 4.4) Establecimiento del Segundo Fondo de Articulación Territorial.
(PE 4.5) Establecimiento de un segundo Fondo Concursable para Organizaciones de Sociedad Civil.
(PE 4.7) Implementación de programas y proyectos de CSS como oferente .
(PE 4.8) Sistematización de buenas practicas sobre politicas publicas implementadas en El Salvador
(PE 4.9) Implementación de la Política Nacional de Becas
(PE 4.11) Acreditación de SETEFE ante el Fondo de Adaptación y el Fondo Verde para el Clima.
(PE 4.12) Implementación de Estrategia Nacional de Acceso a Financiamiento Climático y otras posibles fuentes.



PROYECTOS CON ACTIVIDADES PROGRAMADAS PARA 2015

(PE 4.13) Presentación de experiencia de ejecución de fondos verdes en COP.
(PE 4.14) Elaborar propuesta regional centroamericana y caribeña a presentar en la COP 2015
(PE 4.15) Desarrollo de capacidades de los equipos técnicos nacionales en materia de financiamiento climático.
(PE 4.16) Implementación de un mecanismo de funcionamiento interinstitucional de gestión del Financiamiento Climático.
(PE 4.17) Elaborado Anteproyecto de Ley de Cooperación Internacional y el funcionamiento del Sistema Nacional de Cooperación.
(PE 4.18) Desarrollo de un modelo interinstitucional de financiamiento de proyectos para el desarrollo.
(PE 4.20) Funcionamiento de una Mesa Global de Diálogo con Socios para el Desarrollo.
(PE 4.21) Realizados intercambios y diálogo con OSC, gobiernos locales y cooperantes
(PE 4.22) Concertación de propuestas de trabajo conjuntas con sociedad civil, gobiernos locales, academia, empresa privada en iniciativas de desarrollo para el país.
(PE 4.23) Participación de El salvador como miembro del Comité Directivo de la Alianza Global para la Cooperación eficaz al Desarrollo.
(PE 4.24) Instalación y funcionamiento de la Unidad Técnica del Programa Iberoamericano para el Fortalecimiento de la Cooperación sur-sur.
(PE 4.25) Establecimiento de agenda quinquenal a iniciativa de El salvador en el marco de la PPT.
(PE 4.26) Presentación de prioridades nacionales en plataformas regionales e internacionales.
(PE 4.27) Implementar la Agenda Nacional de Eficacia de la Cooperación de El Salvador.
(PE5.1) Ampliación del programa de Consejerías Económicas, Comerciales y de Turismo.
(PE5.2) Desarrollar Sistema CRM y de Inteligencia Comercial para la administración de contactos y oportunidades en el exterior.
(PE5.4) Implementación de plan de promoción internacional: promoción de exportaciones, atracción de inversiones y promoción del turismo
(PE5.5) Implementación del programa "@info estratégico".
(PE5.6) Elaboración del centro virtual de recursos de información comercial.
(PE5.7) Impulsar la participación de El Salvador en eventos internacionales estratégicos.
(PE5.8) Soporte institucional a la Comisión de atracción de inversiones de la vicepresidencia de la República.
(PE5.9) Implementación del programa "Red de contactos de potenciales inversionistas".
(PE5.10) Implementación del Plan "Promoción del portafolio de inversiones, incluyendo Proyecto Mesoamérica", en coordinación con PROESA.
(PE5.11) Elaboración del perfil de turista en ciudades seleccionadas en coordinación con MITUR.
(PE5.12) Elaboración de mapa de operadores turísticos y medios de comunicación especializados en ciudades seleccionadas y en coordinación con MITUR
(PE5.13) Plan de difusión de oferta turística salvadoreña, en coordinación con MITUR
(PE5.14) Proyecto de atracción de inversiones de salvadoreños y salvadoreñas en el exterior.
(PE5.15) Programa de Proveedores MYPE para inversiones de salvadoreños y salvadoreñas en el exterior
(PE5.16) Implementación de plataforma virtual para atención a inversiones de salvadoreños en el exterior
(PE5.17) Promoción de inversiones locales en el exterior.
(PE5.18) Implementación de un programa de participación económica para la compra de acciones en empresas locales.



PROYECTOS CON ACTIVIDADES PROGRAMADAS PARA 2015
(PE5.19) Proyecto de Federación de Cámaras de Comercio de SALEX - "FECACOSAL"
(PE5.20) Proyecto El Salvador Global Empresarial de salvadoreños en el exterior
(PE5.21) Fortalecer Programa El Salvador Global (foros, intercambios).
(PE5.22) Creación de Programa de Transferencia Tecnológica para el desarrollo empresarial
(PE5.23) Programa de las 5 T's (telefonía, transporte, transferencia, techo, tecnologías)
(PE5.24) Presentación de prioridades para la negociación de acuerdos aereos y de inversión.
(PE5.25) Sistematización del desempeño de acuerdos económicos internacionales promovidos por la Cancillería.
(PE5.26) Elaborar agenda económica estrategica para comisiones binacionales de RREE.
(PE5.27) Impulsada la Estrategia de facilitación del comercio.
(PE5.28) Posicionar temas económicos de interés en la agenda multilateral y regional.
(PE6.1) Seguimiento de casos, informes y sentencias del Sistema Interamericano de Derechos Humanos.
(PE6.2) Seguimiento de informes y recomendaciones del Sistema Universal de Derechos Humanos.
(PE6.3) Reparaciones a víctimas de violaciones a derechos humanos en el marco de sentencias de la Corte Interamericana de Derechos Humanos y de otros procesos.
(PE6.4) Representar al Estado en audiencias y presentación de informes ante el Sistema Interamericano de Derechos Humanos.
(PE6.5) Facilitada la localización y/o reencuentro de niños/niñas desaparecidos/as durante el conflicto armado interno
(PE6.6) Seguimiento e impulso del Programa de Reparación a Víctimas de violaciones a Derechos Humanos en el contexto del Conflicto Armado Interno desde el Consejo Directivo del Registro de Víctimas de Graves Violaciones a Derechos Humanos en el contexto del Conflicto Armado Interno.
(PE6.7) Propiciado un espacio de alto nivel desde el órgano ejecutivo para el cumplimiento de la sentencia de la Masacre de El Mozote y lugares aledaños
(PE6.9) Coordinar el funcionamiento del Comité Nacional de implementación de la resolución 1325 en el Salvador.
(PE6.10) Representar al Estado en la presentación de informes de país ante los órganos de tratados.
(PE6.11) Intercambio y colaboración con órganos y mecanismos especiales de Derechos Humanos.
(PE6.12) Elaboración y actualización de manual de procedimientos para el ciclo de preparación de los informes de país.
(PE6.13) Identificación y sistematización de buenas prácticas nacionales en virtud de las recomendaciones emanadas de organismos internacionales en el marco de los informes de país.
(PE6.14) Elaboración, defensa y seguimiento a las observaciones sobre los informes nacionales en los temas sociales y de grupos poblacionales
(PE6.15) Coordinación de un comité de alto nivel para el impulso de la adhesión de diversos convenios, protocolo y tratados internacionales.
(PE7.1) Proponer la adecuación del marco jurídico nacional en materia de protección de población migrante salvadoreña y su familia.
(PE7.2) Fortalecimiento institucional y financiero de la Secretaria Ejecutiva del CONMIGRANTES.
(PE7.3) Desarrollar un programa de gestión de cooperación institucional desde el CONMIGRANTES.
(PE7.4) Implementar estrategia de incidencia en los espacios nacionales e internacionales para posicionar el que hacer del CONMIGRANTES.
(PE7.5) Programa Desarrollo Organizativo Comunitario para salvadoreños en el Exterior.
(PE7.6) Desarrollo del programa de arte y cultura "Soy Salvadoreño" para consolidar y reafirmar los vínculos de identidad cultural de los salvadoreños en el exterior



PROYECTOS CON ACTIVIDADES PROGRAMADAS PARA 2015

(PE7.7) Funcionamiento de un mecanismo interinstitucional para el fomento de la cultura y de la identidad de los salvadoreños residentes en el exterior.
(PE7.8) Creación y funcionamiento de una red de agregados culturales a nivel de aquellas representaciones diplomáticas y enlaces culturales en los consulados donde exista mayor concentración de ciudadanía salvadoreña en el exterior.
(PE7.9) Desarrollo de alianzas estratégicas con el sector cultural (con particulares, entidades y comunidades salvadoreñas) en el exterior
(PE7.13) Fortalecimiento de las capacidades de funcionarios del Viceministerio y del Servicio Exterior, sobre la atención especializada a grupos vulnerables
(PE7.14) Estrategia de articulación y asistencia permanente para la protección de los DH de los migrantes salvadoreños en tránsito, destino y en los procesos de deportación y retorno.
(PE7.15) Creación de un equipo interdisciplinario y coordinación de estadística, formulación y análisis de la situación migratoria.
(PE7.16) Fortalecer la coordinación interinstitucional y de inserción de la población refugiada en El Salvador.
(PE7.17) Creación de un equipo de abogados penalistas pro bono para ejercer la representación en los casos de privados de libertad con sentencia de pena de muerte.
(PE7.18) Creación de un modelo de actuación que de atención a la persona migrante salvadoreña en cada una de las instituciones que conforma CONMIGRANTES.
(PE7.19) Diseñado, presentado, implementado un sistema único de captación de información interinstitucional de la condición específica de cada migrante salvadoreño.
(PE7.20) Diseño, creación e implementación del modelo nacional de inserción integral de la persona salvadoreña retornada.
(PE7.21) Creación de programas de orientación y asesoría migratoria sobre la acción ejecutiva migratoria en los Estados Unidos de América.
(PE7.22) Creación de un catálogo informativo sobre servicios locales para la inserción de la población salvadoreña en el exterior en sus países destino.
(PE7.23) Implementado y desarrollado un sistema de apoyo y asistencia permanente a los programas de regularización y de alivio migratorio para salvadoreños.
(PE7.24) Creado e implementado el sistema nacional de seguridad social a las personas salvadoreñas residentes en el extranjero y a sus familias en El Salvador.
(PE7.25) Proyecto de incidencia para atención y reintegración a salvadoreños en el exterior.
(PE7.26) Optimizar la relación con la Red de la Sociedad Civil a través de convenios o instrumentos que permitan profundizar el trabajo que realizan en diferentes áreas para mejorar las gestiones humanitarias, protección de los derechos humanos.
(PE7.27) Apertura de nuevos consulados o agencias consulares en la Ruta del Migrante.
(PE7.28) Fortalecimiento de Consulados compartidos por medio de alianzas, para ampliar la atención jurisdiccional de la región en la que se encuentran.
(PE7.30) Implementar mecanismo de información que facilite acceso a servicios de los salvadoreños en los países destino.
(PE7.31) Crear un sistema interinstitucional que facilite y agilice la entrega de documentos de identidad en las Representaciones Diplomáticas y Consulares.
(PE7.32) Programa de formación para funcionarios en el servicio exterior.
(PE7.33) Programa de ampliación de servicios (Seguro social y pensiones).
(PE7.34) Implementación de Sistema integrado de atención consular. (SIASE)



PROYECTOS CON ACTIVIDADES PROGRAMADAS PARA 2015

(PE7.35) Programa de información sobre las labores que realizan los consulados dirigido a los salvadoreños en el exterior.
(PE7.36) Implementación de un sistema amigable para la medición de la satisfacción de los servicios.
(PE7.37) Programa de transparencia y rendición de cuentas por parte de los Consulados
(PE8.1) Implementación de Presupuesto por Programa con enfoque de Resultados.
(PE8.2) Mejorado el Sistema Integrado de Planificación Institucional (SIPI).
(PE8.3) Sistema de análisis y formulación de la política exterior salvadoreña.
(PE8.4) Plan de mejora del clima organizacional en la sede central
(PE8.6) Plan de mejora de la gestión de las comunicaciones internas y la coordinación interinstitucional.
(PE8.7) Fortalecimiento del sistema de control interno del MRREE.
(PE8.8) Elaborar e implementar un instructivo de lineamientos institucionales para el arrendamiento de Bienes Inmuebles (Oficinas y Residencias Oficiales) en el Servicio Exterior.
(PE8.9) Implementar el sistema en línea proporcionado por el Ministerio de Hacienda para operaciones de registro y control de las cajas colectorías.
(PE8.10) Implementar medidas encaminadas al ahorro en el Ministerio de Relaciones Exteriores
(PE8.11) Proyecto de inversión en la adquisición o construcción de bienes inmuebles en el Servicio Exterior.
(PE8.12) Elaborar e implementar una política de lineamientos institucionales para el otorgamiento del diferencial cambiario en el Servicio Exterior.
(PE8.13) Capacitación del personal del Servicio Exterior en materia de transparencia, participación ciudadana y acceso a la información.
(PE8.14) Implementación y actualización del Sistema de Gestión Documental en Sede y el Servicio Exterior
(PE8.15) Implementación del Sistema Informático de Control de Bienes en el Servicio Exterior
(PE8.16) Actualización del instructivo N° 3 de control de bienes
(PE8.17) Implementación de sistema integrado de atención a salvadoreños en el exterior
(PE8.18) Automatización y modernización de los procesos administrativos de la institución
(PE8.19) Modelo de Gestión de Excelencia del MRREE
(PE8.20) Creación de un Centro de Recreación para los empleados del MRREE y sus familias.
(PE8.21) Creación de un Centro de Formación en Tecnología para la formación del personal.
(PE8.22) Desarrollo del sistema Institucional de Informes del Servicio Exterior.
(PE8.23) Actualización del marco de funciones y competencias del MRREE.
(PE8.24) Reconstrucción de la historia institucional del MRREE
(PE8.25) Mejorada la aplicación informática del Sistema Integrado de Planificación Institucional.
(PE8.26) Adoptado el enfoque de gestión por procesos en el MRREE.
(PE8.27) Desarrollo del Sistema Institucional de Documentos de Organización Interna.